

Carlos Miguel Cortés Rubio Aguilar



Experiencia Laboral

Servicio Express Regio, S.A. de C.V. 2018-2018

Gerente de Sucursal, Ciudad de México

Operaciones administrativas y de logística. supervisión de personal, encargado de monitorear los camiones con mercancía de Guadalajara a la Ciudad de México, para su posterior recibo en almacén, primer contacto entre clientes (dueño de mercancía) y los distintos puntos de acopio en centros comerciales y tiendas departamentales, elaboración de guías y rutas de entrega.

Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. 2015-2017

Técnico Operativo.

Dirección General de Enlace y Vinculación Social

Lic. Héctor Barrera Lavín, Director General 5728 2300 ext. 2038

Atención a Magistrados de la Sala Superior TEPJF

Coordinación de Información, Documentación y Transparencia

Lic. Miriam Martínez Meza, Directora 5728 2300

Encargado del Archivo Histórico / Archivo Institucional TEPJF

Validar transferencias, cotejo y revisión de expedientes, ubicación física de cajas en el Archivo de Concentración, elaboración de reporte PAT movimientos en el Sistema de Archivos SADAI, elaboración de vales de préstamo (expedientes) y salida de material (cajas de archivo), búsqueda y localización de expedientes en el Archivo de Concentración, apoyo en actividades administrativas en la Dirección de Archivos dependiente de la Coordinación de Información Documentación y Transparencia del TEPJF.

Ardimex, S.A. de C.V. 2001-2015

Gerente de Logística.

Venta de materia prima para fabricar cosméticos, atención a clientes y proveedores, coordinador de entregas locales y foráneas, enlace con agente aduanal y con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, supervisión de cuentas especiales "clientes AAA", AVON, UNILEVER, FULLER, PROCTER & GAMBLE, BDF BEIERSDORF, entre otros.

Analítica en Riesgo Financiero, S.C. 1995-2001

Coordinador Administrativo.

Funciones administrativas y de tesorería, relación directa con socios y principales directivos.

Asesores Comerciales RC, S.A. de C.V.

1991-1995

Gerente General/Propietario.

Empresa dedicada a la venta de software, equipo de cómputo, audio-vídeo, pólizas de mantenimiento. Principales clientes: Grupo Marti, S.A., Médica Móvil (GNP), Hoteles Aristos, PEMEX, Comisión Federal de Electricidad, entre otros. Responsable de la administración de la empresa, atención y asesoría a cuentas especiales, búsqueda y seguimiento de nuevos clientes. Manejo de la fuerza de ventas.

Community Manager

Fundador y actual administrador de las páginas en Facebook

2015 a la fecha

<https://www.facebook.com/nomascondominios/>

16,800 seguidores activos

<https://twitter.com/NoMasCondosAO>

2,781 seguidores activos

https://twitter.com/C_ConstructorBJ

2016 a la fecha

946 seguidores activos

Acciones y logros Ciudadanos

Junio 2015 fundador y Administrador del Movimiento Ciudadano “No Más Condominios Álvaro Obregón, México”, contando con 16,800 activos seguidores.

104 denuncias interpuestas ante la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, y en base a resoluciones emitidas por la PAOT se han logrado clausurar distintas obras ilegales.

Presencia en medios de comunicación y redes sociales.

Participación en foros organizados por PAOT y la UNAM

En abril de 2016 se realizó un ejercicio ciudadano con ayuda de vecinos y habitantes del Pueblo de Tetelpan mediante el cual recabamos 3,063 firmas en tan solo dos fines de semana, que apoyaron una petición ante la Asamblea Legislativa para detener el caos urbano-ambiental en la zona.

Derivado de la acción anterior en junio de 2017 fue aprobado en el pleno de la ALDF dos iniciativas de decreto en materia de Normas de Ordenación Urbana del Programa Delegacional de Álvaro Obregón, presentadas el 28 de abril de 2016 por diputados integrantes del grupo parlamentario del PAN y el 26 de mayo de 2017 por el Jefe de Gobierno. “DEROGACIÓN NORMA POR VIALIDAD”

La publicación en la Gaceta Oficial de dicha Iniciativa para derogar dos normas de ordenación urbana, que rigen a los predios con frente a las vialidades Avenida Toluca y Calzada Desierto de los Leones, con vigencia a partir del 5 de diciembre de 2017.

El reconocimiento público del titular de la SEDUVI Felipe de Jesús Gutiérrez Gutiérrez de un “boom” inmobiliario desordenado en la Delegación Álvaro Obregón que ha provocado invasiones de barrancas y colapso de la movilidad en los corredores de Avenida Toluca y Calzada Desierto de los Leones.

En seguimiento a 83 denuncias presentadas por los vecinos y en base a las facultades que ostenta la PAOT se realizó, por primera vez, un reporte para determinar los efectos acumulativos que generan las obras realizadas durante el periodo 2015-2017 en el polígono afectado.

Formación Académica

2016 Bachillerato Técnico "Instituto Bonampak" México, D.F.
1988 Secundaria "Colegio Holandés" México, D.F.
1981 Primaria "Hijos del Ejército" México, D.F.

Cursos

Agilidad Mental
Conato de Fuego

PGR / TEPJF
CENAPRED
